

令和5年度 則定小学校だより



令和6年は能登半島地震という衝撃的なニュースから始まりました。被災地の窮状、被災された方のご心痛を思うとなんともいえない気持ちになります。

有難いことに、則定小学校には子どもたちの元気な声と笑顔で新年をスタートすることができました。いつも通りに始められる幸せを感じます。

今年は辰年。龍が水や雲、翼を得て空高く飛翔するように、子どもたち一人一人が自分の力を存分に發揮して、飛躍する1年にしたいと思います。

本年もご支援・ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。



かきぞめ

9日(火)に書き初め大会を行いました。1・2年生は教室、3~6年生は集会室で、それぞれの課題に集中して取り組みました。筆や鉛筆を手に、真剣に書と向き合う子どもたちの引き締まった横顔からは、新年の決意が伝わってくるようでした。



【金賞】

- 1年 原田 明
2年 小林 未愛
3年 柴田 衣千花
4年 内田 凜
5年 藤谷 凜
6年 田中 雪乃
7・8組 倉富 匡美

【銀賞】※5人以上の学級のみ

- 2年 長谷川 未来
3年 藤谷 悠
5年 長谷川 励
6年 柴田 龍征

おめでとう

校内書き初め展を
2月1日(木)の学校
公開日まで行います。
子どもたちの力作
を、各教室前廊下に掲
示しました。

ぜひご覧ください。

初日の出
初日の出
初日の出
初日の出



朗読訪問に向けて

18日（木）の朗読訪問に向けて、地区ごとに分かれて練習に取り組んでいます。善意文庫で本をいただいている地域の皆様へ、感謝の気持ちを伝えられたらと思います。当日は保護者の皆様も一緒に、子どもたちの朗読を聞いていただけたら嬉しいです。よろしくお願ひします。



元日の能登半島地震の被災者救済および被災地復興支援のために、6年生が募金活動に取り組もうとしています。

6年生の子どもたちにとって、平成23年の東日本大震災は生まれる前の出来事であり、今回の能登半島地震が初めて経験する大きな地震となりました。元日に感じた大きな揺れに驚いた子どももいたようです。

毎日繰り返される地震関連のニュースに心を痛め、自分たちにできることをやろうと考えています。

朗読訪問の際にも、募金のお願いをします。ご協力よろしくお願ひします。

集めた募金は、日本赤十字社を通して全額を能登半島地震の被災地に送金します。



- 1日（木）・学校公開日
・学校運営協議会
- 5日（月）・集会・クラブ
・図書館まつりスタート（～19日）
- 6日（火）☆スクールカウンセラー勤務日
- 7日（水）・薬物乱用防止教室 6年
- 8日（木）・入学説明会・・・来年入学する子どもたちが来ます。1年生が学校のお話をしたり、一緒に遊んだりします。
- 11日（日）建国記念の日
- 12日（月）振替休日
- 13日（火）・図書館まつり集会
・中学校スクールカウンセラーとの授業 6年
☆スクールカウンセラー勤務日
・PTA新旧役員会
- 14日（水）・校外学習 1・2年【餅花づくり・香嵐溪】
- 15日（木）・読み聞かせスペシャル
・子どもの防犯教室
- 16日（金）・校外学習 7・8組【モリコロパーク】
- 19日（月）・集会 スピーチ6年・委員会
- 20日（火）☆スクールカウンセラー勤務日
- 23日（木）天皇誕生日
- 26日（月）・どんぐり苗の植樹 6年【博物館】
・委員会
・学校開放運営委員会、善意文庫役員会
- 27日（火）☆スクールカウンセラー勤務日
- 29日（木）・6年生を送る会
・通学団会

おねがい

1月下旬に不審者対応訓練を行います。それに伴って、校内の防犯対策について見直しました。

これまで、子どもたちの在校時間に校門が開いていることもありましたので、今後は子どもたちの登校後（おおむね8時15分ころ）には校門を閉めることにします。遅れて登校した場合や早退時のお迎えなど、校門は閉まっていますが施錠はしておりませんので、ご自身で開けてお入りいただき、職員室にお声かけいただけたがたいです。

また、子どもたちの下校後についても同様に対応します。ご協力、よろしくお願ひします。